

Advertencia de E.U. a Conferencia del Azúcar

GINEBRA, Suiza, Ab. 19 (AP) Los Estados Unidos advirtieron hoy a la conferencia del azúcar de las Naciones Unidas que consideraran medidas para proteger a los productores norteamericanos de las importaciones baratas, si no se llega a un acuerdo sobre un tratado internacional "efectivo" del producto.

"Como productores, estamos plenamente conscientes de que los precios mundiales del azúcar en los últimos meses han estado bien por debajo de los costos de producción, incluso de nuestros pro-

ductores más eficientes", dijo el delegado norteamericano Julius L. Katz, a la reunión de 72 naciones. La conferencia fue convocada para negociar un pacto que establezca el precio del azúcar. Este subió desde un promedio de 1,88 centavos norteamericanos la libra en 1966-1968 hasta casi 30 centavos en 1974, y bajó después hasta llegar a 8,75 centavos en el primer trimestre de 1977.

Katz afirmó que la estabilidad del suministro norteamericano podría verse amenazada por la

prolongada depresión de los precios, y que si no se produce un acuerdo, "los Estados Unidos por supuesto tendrán que reconsiderar las medidas que podrían adoptar para asistir a sus propios productores internos".

Katz, Secretario Adjunto de Estado para Asuntos Económicos y Comerciales, dijo que el objetivo de las conversaciones es un tratado que provea "suministros estables a precios razonables para consumidores, y mercados estables y lucrativos para los productores".

Cierra con Baja Bolsa Valores de Nueva York

NUEVA YORK, abril 19 (AP) Los precios de valores bajaron hoy nuevamente, sin presentar una reacción pronunciada al discurso de anoche del Presidente Carter sobre cuestiones energéticas.

Las transacciones fueron moderadamente tranquilas.

Expertos en Wall Street encontraron pocas sorpresas en la advertencia de Carter, que eran necesarias algunas medidas dolorosas para encarar los problemas de energía de la nación.

Analistas dijeron que los negociantes estaban sujetándose a

—Favor pase a la Pág. 27.

29 Años sin Poder Dormir

RIO DE JANEIRO, 18 Abr (EFE). Un sañre y telefonista de 49 años del Estado de Bahía (nordeste del Brasil), sufre de insomnio desde hace 29 años.

Rubén Ferreira Gois ya tomó todos los medicamentos posibles y su casa se convirtió en una verdadera farmacia en calmantes y cosas parecidas, pero infructuosamente.

Habita en la tranquila localidad de "Mundo Novo", de diez mil habitantes, a 250 kilómetros al noroeste de Salvador (capital del Estado de Bahía).

De día trabaja en su taller de sañre (tiene fama de ser dedicado y cuidadoso) y de noche es telefonista de su pequeña ciudad, tarea en la cual nunca se le encontró "dormitando".

El "insomne" antes de trabajar como telefonista (desde 1971) llegaba a casa y se

—Favor pase a la Pág. 38.

Sofía Loren y sus Dos Hijos Escapan de Incendio

PARIS, Abril 19 (UPI). La estrella del cine italiano Sofía Loren y sus dos hijos, descalzos y vestidos apenas con pijamas, quedaron hoy bloqueados por más de dos horas en la azotea del suntuoso edificio en que viven al declararse un incendio en un apartamento de un piso inferior.

Finalmente los tres fueron rescatados por los bomberos, que bajaron los 10 pisos por la escalera de servicio a los dos niños, Carlo y Edoardo Ponti, de 8 y 4 años, respectivamente, en tanto que la actriz descendía por sí misma sin necesidad de ayuda. La escalera principal se tornó inutilizable por el humo sofocante.

Posteriormente, los periodistas no pudieron establecer contacto con la actriz para conocer sus

—Favor pase a la Pág. 27.



CERBATANAS CONTRA LA RABIA. Inglaterra, abril 19. El sargento de la policía de Humberide, Dennis Cheater, demuestra hoy una de las dos cerbatanas compradas por las autoridades del Condado inglés, como parte de su programa para combatir la rabia. La cerbatana, similar a las utilizadas por los indios sudamericanos, lanza flechas con tranquilizantes. El atuendo especial incluye vestimenta forrada, guantes especiales, casco y visera.

Pdte. Carter Informará Hoy a Congreso de Crisis Energía

WASHINGTON, Abril 19 (UPI). El Presidente Jimmy Carter dio hoy a los miembros del Congreso una visión previa de sus planes en materia positiva y que incluyen un aumento de 57 centavos en el precio del galón de gasolina para el año 1983, a razón de cinco centavos por año, así como otras firmes medidas de conservación energética, que podrían cambiar la forma de vida de los estadounidenses.

Las propuestas de Carter, contenidas en una sesión informativa a cargo del Asesor en Materia energética James

Schlesinger, lograron el apoyo de los legisladores de ambos partidos y también predicciones de que en el futuro habrá difíciles discusiones sobre la materia.

"Es un programa drástico y el Presidente tendrá problemas para lograr su aceptación tanto por el Congreso como de parte del pueblo estadounidense, pero dadas las cifras que se usaron, creo que es una necesidad ineludible", dijo el representante demócrata Abner Mikva.

El senador republicano Dewey Bartlett, del Estado de Oklahoma,

—Favor pase a la Pág. 30.

Se Inaugura el Primer Congreso Sobre OVNIS

ACAPULCO (México), 19 abril. (Por Francisco Osaba, de EFE). Por primera vez en la historia el público en general podrá conocer a partir de hoy los aspectos más importantes que en torno al fenómeno de los OVNI —Objetos Volantes No Identificados—, han acaecido en lo que va del siglo.

Veinticuatro científicos, investigadores y protagonistas de hechos relacionados con los OVNIS comenzaron hoy a estudiar uno de los fenómenos que más interesan a los hombres de todas las latitudes y que más inquietud causa.

La trascendencia de este "Primer Congreso Internacional sobre los OVNIS", se manifiesta por los destacados investigadores y estudiosos que durante cinco días aportarán algo nuevo al tema OVNI, mediante diferentes ponencias.

Periodistas de todo el mundo

tanto de la prensa, radio como de la televisión y revistas especializadas llegaron a Acapulco, durante este último fin de semana deseados cada uno de aportar a sus lectores las conclusiones de este Congreso.

El suizo Erich Von Daniken, autor de libros tan conocidos como "El oro de los dioses" y "Dioses del espacio exterior" es uno de los expertos en el tema que aquí se encuentra.

También está el español Antonio Ribera, uno de los investigadores que más han contribuido a la difusión del fenómeno OVNI. Fundador del Centro de Estudios Interplanetarios y conocido en todo el mundo por el "Caso Umho". Autor asimismo de "El gran enigma de los platillos volantes" y recopilador de una excepcional colección de fotografías sobre el tema.

Otro Aumento al Precio del Café Elaborado en los E.U.

NUEVA YORK, abril 19 (AP). General Foods, el mayor tostador de café de los Estados Unidos, aumentó el precio mayorista por quinta vez este año en 25 centavos la libra a un record de 4,46 dólares.

El aumento del precio mayorista, que entró en vigencia hoy, se reflejará en el comercio minorista a fines de junio. Pero muchos comercios siguen ven-

diendo el café al mismo precio mayorista, o aún a precio menor, para atraer clientes.

General Foods atribuyó al aumento de los granos verdes de café a un incremento de 1,55 dólares la libra en los precios mayoristas del café de la empresa desde enero. Su precio excede

—Favor pase a la Pág. 40.

Pigmeos Armados de Flechas Rechazan Invasores en Zaire

KINSHASA, abril 19 (AP) — Una fuerza de arqueros pigmeos ha rodeado la población y cruce ferroviario de Mutshatsa, objeto de un contraataque de las tropas del Gobierno de Zaire, anunció hoy el vocero oficial del Gobierno.

No es muy claro cuántos pigmeos participaron en la operación ni se aclaró a qué distancia de Mutshatsa se encuentran.

En el resto del frente en la Provincia de Shaba, 1.600 kilómetros al sudeste de Kinshasa, fuentes diplomáticas dijeron que las tropas del Gobierno cruzaron el río

Lupufu y establecieron allí una especie de cabeza de playa.

Es difícil conocer detalles pero el pasado fin de semana, tropas del Gobierno, lanzaron una ofensiva de pinzas desde la población de Kanzenze, 40 kilómetros al noroeste del centro minero cuprífero de Kolwezi.

Las dos columnas del Gobierno que avanzaban desde Kanzenze fueron enviadas al noroeste y al sudeste, y se creía que esta segunda columna había traspuesto

—Favor pase a la Pág. 37.



SINGULAR MUSICO. Doncaster, Inglaterra, abril 19. James Houlsey, de 18 meses, de Ashern, cerca de Doncaster, se sienta para soplar un cuerno mayor que él.